

Résolution de la 2^e Conférence mondiale de l'ICOR

À propos de la Conférence des paysans de l'Asie

En avril 2013, la 1^{ère} Conférence des paysans de l'Asie eut lieu avec succès à Dehli. La conférence avait invité de différentes organisations paysannes qui étaient prêtes à lutter contre l'impérialisme et pour les droits des paysans dans la théorie et la pratique.

Le CCC de l'Asie a conclu que la prochaine conférence ne doit pas être limitée à l'Asie, mais organisée à l'échelle internationale.

C'est pourquoi la 2^e Conférence mondiale décide :

On décide que la prochaine conférence de pays ne sera pas restreinte aux participants venant d'Asie, mais sera réalisée à l'avenir avec une participation au plan mondial.

L'ICC est mandaté de mettre cela en pratique en coopération avec le comité de coordination d'Asie et d'élaborer un planning approprié.